

Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

Ihre Ansprechpartnerin
Christina Friedrich

Durchwahl
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@
polizei.sachsen.de*

25.02.2023

Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 064| 2023

Zwickau: Ladekran bleibt an Brücke hängen

Ausgewählte Meldung

Ladekran bleibt an Brücke hängen

Zeit: 24.02.2023, 09:55 Uhr

Ort : Zwickau

Hoher Sachschaden sowie die Sperrung von Bahnstrecke und B 173 waren die Folgen des Unfalls.

Der 65-jährige Fahrer eines MAN-Lkws mit Ladekranaufsatz war am Freitagvormittag auf der Reichenbacher Straße/B 173 stadtauswärts unterwegs. In Höhe des Bahnhofs achtete er nicht auf die maximale Durchfahrtshöhe und stieß mit seinem Fahrzeug gegen die Eisenbahnbrücke. Dabei wurden sowohl die Brücke als auch der Kranaufsatz des Lkws beschädigt. Der entstandene Sachschaden wurde auf 35.500 Euro geschätzt. Zudem verlor der Lkw Hydraulikflüssigkeit, sodass die Ölwehr zum Einsatz kam. Die über die Brücke verlaufende Bahnstrecke und die Reichenbacher Straße in stadtauswärtiger Richtung waren für circa eine Stunde gesperrt. (cf)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Zwickau
Lessingstraße 17
08058 Zwickau

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm>

Vogtlandkreis

Diesel aus zwei Lkw abgezapft

Zeit: 23.02.2023 21:00 Uhr bis 24.02.2023 05:30 Uhr

Ort : Autobahn 72, Neuensalz

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Dieseldiebe hatten es auf zwei Lkw auf einem Parkplatz an der A 72 abgesehen.

In der Nacht zum Freitag waren unbekannte Diebe auf dem Parkplatz Neuensalz an der Autobahn 72 in Fahrtrichtung Chemnitz aktiv. Sie entwendeten insgesamt 900 Liter Dieselmotorkraftstoff im Wert von rund 1.600 Euro aus zwei geparkten Mercedes-Sattelzugmaschinen, während die Fahrer schliefen.

Gibt es Zeugen, die verdächtige Personen oder Fahrzeuge auf dem Parkplatz bemerkt haben? Hinweise erbittet die Autobahnpolizei in Reichenbach unter der Telefonnummer 03765 500. (cf)

Landkreis Zwickau

E-Bike gestohlen

Zeit: 23.02.2023, 13:00 Uhr bis 24.02.2023, 11:00 Uhr

Ort : Zwickau

Unbekannte entwendeten Fahrrad im Wert von 3.800 Euro.

Zwischen Donnerstag- und Freitagmittag drangen unbekannte Täter gewaltsam in den Keller eines Mehrfamilienhauses an der Johannisstraße ein. Aus dem Keller entwendeten sie anschließend ein E-Bike, das dort gesichert abgestellt war. Der Wert des Zweirads beläuft sich auf etwa 3.800 Euro, der Sachschaden wurde auf 100 Euro geschätzt.

Zeugen, die Hinweise auf die unbekanntes Fahrraddiebe geben können, melden sich bitte unter der Telefonnummer 0375 44580 im Polizeirevier Zwickau. (cf)

Polizei stoppt flüchtenden Autofahrer

Zeit: 24.02.2023, 22:45 Uhr

Ort : Zwickau

Auf der Uhdestraße, nahe der Breithauptstraße, endete am Freitagabend der Fluchtversuch eines 44-jährigen Mercedes-Fahrers.

Kurz zuvor wollten Polizeibeamte das Auto kontrollieren, der Fahrer jedoch flüchtete. Auffallen war die A-Klasse, weil der Fahrzeugführer an der Kreuzung Marienthaler Straße / Werdauer Straße das Rotlicht missachtete. Der Mann ignorierte jegliche Haltesignale und raste durch die Zwickauer Innenstadt. Hierbei überfuhr er einige rote Ampeln und wechselte mehrfach auf die falsche Fahrbahnseite, unter anderem auch im City-Tunnel. Andere Autofahrer mussten anhalten, um Unfälle zu verhindern. Durch das Hinzuziehen weiterer Funkwagen konnte der Pkw zum Anhalten gezwungen werden.

Der Fahrer hatte keinen Führerschein und ein durchgeführter Drogentest verlief positiv auf Amphetamine. Bei ihm wurde infolgedessen eine Blutentnahme veranlasst. Er wird sich nun wegen Gefährdung des Straßenverkehrs, Verbotener Kraftfahrzeugrennen und des Verdachts des

Fahrens unter Drogeneinfluss verantworten müssen. Die genaue Identität des Mannes wird derzeit ermittelt.

Die Zwickauer Polizei, Telefon 0375 44580, sucht nun Zeugen und Autofahrer, welche durch den Mercedes-Fahrer gefährdet wurden. (rl/jpl)

Pkw überschlug sich

Zeit: 25.02.2023, 9 Uhr

Ort : Reinsdorf, OT Vielau

Samstagvormittag war ein 39-Jähriger mit einem Mitsubishi auf der Autobahn 72 in Richtung Leipzig unterwegs.

Kurz nach der Talbrücke Wilkau-Haßlau zog der Pkw aus bisher ungeklärter Ursache unvermittelt nach rechts und geriet auf die Leitplanke. Das Auto überschlug sich und kam hinter der Leitplanke auf dem Dach zum Liegen. Der Fahrer wurde anschließend verletzt in ein Krankenhaus gebracht.

In einer Box im Inneren des Fahrzeugs fanden die Beamten eine junge, 70 Zentimeter lange Königspython. Die Schlange hatte den Unfall ohne Blessuren überstanden und wurde an einen Tierheimmitarbeiter übergeben. Insgesamt entstand ein Sachschaden von rund 10.000 Euro. Die Autobahn war in Richtung Leipzig für etwa zwei Stunden zeitweise voll gesperrt. (rl/jpl)